

【三崎】神奈川県栽培漁業のアワビの種類、種苗生では種苗放流が先行して業協会(後藤勇理事長)は産・放流はか、海中養殖いたが、現在はアワビの19日、南アフリカ共和国を行う中国や韓国と違 再生産、資源増大に何かの2人の水産関係行政官 い、陸上養殖のわが国で 重要なのか模索し、水揚を受け入れ、同協会の今は経費が高く、「本格的 げされる市場での大きさ井利為専務がアワビ種苗 なアワビ養殖は行われて チェックや潜水調査など生産事業などを説明、稚 いない」などと説明した。に取り組んでいる」と話貝飼育施設を案内した。

訪問したのは同国大使 の回収率は10%以上を目 一行は「栽培漁業が天

南ア一行が訪問

神奈川県栽培漁業協 アワビ栽培漁業を研修



然資源の増大
につながらな
かったのか」
「放流と天然
貝の成長率
は「水揚価格
に違いはある
か」と質問。

今井専務
(左手前)
からアワビ
の栽培漁業
を聞く南ア
一行

館のピンデイウィ・デイ 指している「近年の神奈 これに対し今井専務
ングレ農業・林業・漁業担 川県のアワビの年間生産 は、「天然資源が増えな
当参事官と、同農林水産 量は20%で、このうち90 いのは、地球温暖化で餌
部の五十幡実リエゾンオ %が種苗放流した貝」な の条件が悪くなっている
フィサーに引率された水 どと話した。 のも、一つの理由ではな

産関係投資および水産養 天然貝が減少した理由 いか「成長率はほぼ同
殖担当の2人の行政官。 について、「親貝の密度が じ「海から獲れた貝とい
到着した一行に今井専 低く受精率が下がってい うことで同一価格。ただ、
務は、協会の役割や栽培 るからではないか」と推 養殖アワビの価格はかな
関連施設の概要、わが国 測するとともに、「これま り安い」と回答した。